



## Exige Ana Laura Valenzuela a Claudia Sheinbaum no militarizar el Metro

La diputada federal Ana Laura Valenzuela Sánchez (PAN), exigió a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, no militarizar el Sistema de Transporte Colectivo Metro, ya que los diversos accidentes que están sucediendo son por falta de mantenimiento y recorte de presupuesto y no por “cosas fuera de lo normal”.

<https://www.enteratever.com/exige-ana-laura-valenzuela-a-claudia-sheinbaum-no-militarizar-el-metro/>